

Mentana-Claimsoft

Ident-Dienst mit ID 8

[14.02.2013] Bei den Identitätsprüfungen im Rahmen der De-Mail-Registrierung arbeiten die Unternehmen Mentana-Claimsoft und ID 8 künftig zusammen.

Um einen persönlichen De-Mail-Account zu erhalten und damit die elektronische Alternative zum papiergebundenen Briefverkehr nutzen zu können, müssen sich die Teilnehmer einmalig mit einem Ausweis identifizieren. Dafür kommen verschiedene Ident-Verfahren in Frage. Dank dieser Erstregistrierung sind sowohl Empfänger als auch Absender klar identifizierbar, die digitale Post wird rechtsverbindlich und ist zum Beispiel auch für den Schriftverkehr mit Behörden geeignet. Vor diesem Hintergrund hat Mentana-Claimsoft, Tochterunternehmen von Francotyp-Postalia und akkreditierter De-Mail-Provider, nun die Kooperation mit dem Ident-Dienstleister ID 8 bekannt gegeben. Von der getroffenen Vereinbarung profitieren nach Unternehmensangaben neue De-Mail Kunden, sie können mit ID 8 einen Termin am Wunschort für die Identifikation vereinbaren. „Durch die Zusammenarbeit mit ID 8 hoffen wir, das Ident-Verfahren, das jedes Unternehmen und jeder Privatanwender im Vorfeld durchlaufen muss, deutlich zu beschleunigen. Das ist ein wichtiger Schritt zur deutschlandweiten Einführung von De-Mail“, sagt Andreas Drechsler, Vorstand der Francotyp-Postalia Holding.

(CS)

Stichwörter: Panorama, De-Mail, ID 8